

Morell analiza hoy el futuro del agua ante el aviso de sequía - Mediterráneo - 14/11/2017

CONFERENCIA

Morell analiza hoy el futuro del agua ante el aviso de sequía

R. D.
CASTELLÓN

El Aula Isabel Ferrer aborda hoy, dentro de su programación de conferencias, el problema de la sequía. El catedrático de Hidrogeología de la UJI, Ignacio Morell, será el encargado de analizar este problema a partir de las 19.30 horas en el Edificio Hucha.

Este experto analizará cuestiones como qué pasará si continúa sin llover en los próximos días, cuánta agua debería caer para cambiar este ciclo o si la población sabe gestionar bien la sequía. Otro de los puntos que se abordará es si la falta de precipitaciones tiene las mismas repercusiones en el interior que en el litoral de la provincia de Castellón.

El objetivo del Aula Isabel Ferrer es analizar temas de actualidad que interesan a la sociedad, a través de la ponencia de un experto en la materia, como el catedrático Morell, para después abrir un turno de debate, donde todos los presentes pueden preguntar al respecto de este tema. ≡